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24 DE DICIEMBRE 2012. 
 

 
 

  

 

 
  

 
 

Pide Iglesia paz electoral 
Por la efectuación de los comicios electorales, 2013 será un año difícil para Puebla, 
vaticinó el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, quien expresó que espera que 

prospere la paz en el año que iniciará la próxima semana. Esto como parte de su mensaje 
con motivo de Navidad y Año Nuevo. (El Sol de Puebla) 

   

 

 

Designa IEE a consejeros en el estado 
El Instituto Electoral del Estado (IEE), designó por unanimidad la integración de los 26 

Consejos Distritales con la participación de 156 ciudadanos propietarios y 156 suplentes 
que vigilarán la elección de 2013. (Síntesis) 

  

 

 

Pide arzobispo respeto para elecciones 2013 
Le pido a Dios que sea tiempo de paz; vienen tiempos de elecciones, en todos los 
municipios hay mucha efervescencia, hay muchos aspirantes y le pido a Dios que haya un 
proceso electoral lleno de paz y de respeto entre personas, candidatos y partido, dijo 
monseñor Víctor Sánchez Espinoza. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

IEE: Listos los 156 consejeros electorales 
Pese a los cuestionamientos de los representantes de partidos políticos, el Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó por unanimidad la designación de 
312 ciudadanos, de los cuales 156 fungirán como consejeros propietarios y 156 como 
suplentes de los 26 consejos distritales. (Milenio) 

  
 

 

El mayor fracaso de la política para el agro en Puebla son los mototractores: 
UEPP 
De los pocos programas que el gobierno del estado ha impulsado para supuestamente 
apoyar el desarrollo del agro, el más “ineficiente” y “fuera de toda lógica” es el de la 
entrega de motocultores, pues “ese tipo de aparatos no son apropiados para las 
condiciones de agricultura local, debido a aspectos técnicos y de mantenimiento”, afirmó 

Severiano López López, líder de la Unión de Ejidatarios y Pequeños Propietarios de Puebla 

(UEPP). (La Jornada de Oriente) 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

Sobrepasa Puebla a Chihuahua y Coahuila en personas desaparecidas 
En Puebla se registraron 285 personas desparecidas durante el sexenio de Felipe 
Calderón, lo que ubica a la entidad entre los doce estados con mayor incidencia en estos 
casos, incluso por arriba de Chihuahua, con 275, y Coahuila, con 272, ambos con 
incidencia de la delincuencia organizada. (e-consulta) 

 

 

 

 

Designan a los 156 consejeros distritales para elección de 2013 
Fueron designados 156 consejeros distritales y secretarios para los consejos distritales, 

que asumirán el cargo para ser responsables de organizar las elecciones de julio de 2013. 
(Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reconoce SMDIF a más de 100 Socios Estratégicos 
El Departamento de Vinculación Estratégica y Procuración de Fondos ha logrado captar, 
mantener y consolidar a 111 socios estratégicos, que nos permitieron desarrollar 

TITULARES LOCALES  
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programas, proyectos y eventos que no contaban con financiamiento propio: Liliana Ortiz 
de Rivera. (Contraparte) 

 

 

 
 

 
 

 

Festeja México cena importada 

En México, cada año más productos importados acaparan las fiestas decembrinas, tales 
como bacalao, pavo, vinos, piernas, lomos de cerdo y uvas. (Reforma) 

  
 

 
Amenaza el crimen centros de denuncia 
Los centros de denuncia ciudadana se han convertido en blanco de los cárteles del 
narcotráfico, advierte la Agencia Antidrogas Estadounidense (DEA). (El Universal) 

 
 

 

 

Beltrones: logramos reformas impensables 
El coordinador del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Manlio 

Fabio Beltrones, reconoció la disposición al diálogo y el compromiso de las fuerzas 
políticas para discutir y aprobar cerca de 20 iniciativas relevantes, entre ellas algunas 
hasta hace poco “impensables”, como las reformas laboral y educativa. (Milenio)  

  
 

 

Nos acercaremos a los zapatistas: Osorio Chong 
En respuesta a la movilización del pasado día 21 de más de 40 mil bases de apoyo 

zapatistas en diversos municipios de Chiapas, el secretario de Gobernación, Miguel Osorio 
Chong, declaró: todavía no nos conocen; que no se adelanten, pues hay muchos 
compromisos con los pueblos indígenas de parte del presidente Enrique Peña Nieto. (La 
Jornada) 

  
 

 

El desafío del empleo juvenil: ser formal y menos precario 
El informe del organismo internacional “Panorama Laboral 2012” considera que los 

jóvenes son el sector que está más vulnerable de la precarización del empleo en la región 
de América Latina, de los países de la región, México fue de los que menos logró 
disminuir el desempleo juvenil. (El Economista Digital) 

  
 

 

Abre Presidencia espacio para subir fotos con Peña Nieto 

El sitio en Internet de la Presidencia de la República abrió una sección especial para que 
los ciudadanos puedan subir sus fotografías con el presidente Enrique Peña Nieto y 

compartirlas con los usuarios de la página oficial o en redes sociales. (Crónica Digital) 
  
 

 

En encuentro de Hacienda con senadores, trazan ley para acotar deuda estatal 
La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) prepara junto con senadores los 
mecanismos de ley, para evitar que los gobiernos locales caigan en insolvencia y 

provoquen una crisis económica. (Excélsior) 
 

 

 

 

 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Ofrecen espacio para expresión a grafiteros  
En bardas de cuatro unidades habitacionales y dos propiedades particulares más, la Secretaría del Medio 
Ambiente y Servicios Públicos puso en marcha el programa Murales Ambientales, con el que el gobierno municipal 

busca contrarrestar el grafitti y ofrecer un espacio de expresión artística, anunció el titular de la dependencia, 
Alejandro Fabre Bandini. Hace algunos días que el funcionario presentó dos de estos murales, uno de ellos que se 

SOBRESALIENTES 
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encuentra a la vista en el bulevar Héroes del 5 de Mayo cerca de la glorieta de la China Poblana y otro más en 
una barda que se encuentra sobre la avenida Diagonal Defensores de la República. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2818486.htm  
 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Aún proliferan ambulantes en zona arqueológica de San Pedro Cholula 
El administrador de la zona arqueológica de Cholula, Martín Cruz Sánchez, dio a conocer que en las inmediaciones 
de este lugar histórico ha proliferado la presencia de comerciantes ambulantes que ofertan productos típicos y 

artesanías a los turistas. Señaló que diariamente más de 60 personas usan las rampas, pasillos y andadores que 
conectan con la zona arqueológica para vender sus artículos. En ese sentido, se pronunció porque las autoridades 
municipales de San Pedro y San Andrés Cholula regulen y reubiquen a los comerciantes de la zona en espacios 

adecuados. (Norma Marcial, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2817619.htm   

 

 
 
SINTESIS 

 Pide arzobispo preservar armonía en comicios locales 
Ante los tiempos electorales que se avecinan, el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, previó un clima de 
efervescencia política en Puebla, toda vez que los periodos para las alcaldías serán por cuatro años ocho meses. 

Previo a la llegada de 2013, monseñor dijo que se prevén muchos candidatos de los diferentes partidos políticos 
en el proceso local para renovar las 217 alcaldías y al pleno del Congreso del Estado. Ante este escenario, pidió a 
los actores políticos defender la paz en la entidad. Asimismo, pidió luz para quienes gobiernan la nación, el estado 
y los ayuntamientos, para que coadyuven a preservar clima de armonía entre los ciudadanos. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Buscará Compromiso por Puebla alianza en 2013 
En la primera elección que enfrentarán como partido con registro estatal, Compromiso por Puebla piensa en 
aliarse para conservar su registro, declaró su representante ante el Instituto Electoral del Estado, Marín Rosas 
Casarrubias. En ese sentido, dijo que la primera meta que busca este instituto es mantener el registro y por ello 
ya están en pláticas con los diferentes dirigentes de otras fuerzas políticas para conformar una alianza y se 

garantice el porcentaje de votación. "El objetivo de nuestro partido es conservar el registro definitivamente y por 
eso estamos valorando la posibilidad de acuerdo a la estructura que tengamos para ver la posibilidad de ir en 

alianza de acuerdo con la dirigencia estatal", expresó. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Aumenta Puebla estancia turística en 19.91 por ciento 
Puebla rebasó dos millones 390 mil 824 turistas-noche en 50 semanas del año 2012, en contraste a los dos 

millones 69 mil 899 reportados en todo el año 2011, conforme indicadores del Datatur de la Secretaría de 
Turismo federal. De hecho Puebla suma 397 mil 130 turistas hospedados más en 50 semanas del 2012 con 
respecto al mismo periodo del año previo cuando sumaba poro más de un millón 993 mil turistas noche, conforme 
las cifras del Datatur, lo que representa un crecimiento del 19.91 por ciento. De hecho en la temporada de 
vacaciones del puente Guadalupe-Reyes 2011-2012, Puebla reportó 69 mil 207 cuartos ocupados. (Elizabeth 

Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

SINTESIS 

 Designa IEE miembros de los 26 Consejos Distritales 
El Instituto Electoral del Estado (IEE), designó por unanimidad la integración de los 26 Consejos Distritales con la 
participación de 156 ciudadanos propietarios y 156 suplentes que vigilarán la elección de 2013. Con la crítica del 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2818486.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2817619.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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PRI, pues su representante ante el órgano electoral, José Alarcón Hernández, cuestionó la forma cómo se 
designaron, ya que aseguro fue una repartición entre los partidos la conformación de los consejos distritales. 
Cabe mencionar que el IEE publicó la convocatoria para estos cargos del 16 de noviembre al 6 de diciembre, y se 
inscribieron 2 mil 6 44 ciudadanos de los cuales mil 957 pasaron el primer filtro para después designar a las 156 

consejeros distritales, 5 consejeros y un secretario por cada distrito. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Fijará PRD postura crítica en Segundo Informa de Gobierno 

A unas semanas del segundo informe de labores del gobierno del estado, el dirigente estatal del PRD, Eric 

Cotoñeto Carmona, refirió que su partido, a través del coordinador de la bancada, Antonio Gali López, responderá 
de forma objetiva e imparcial al ejecutivo, sin olvidar que son oposición. En entrevista, resaltó que por primera 
vez en la historia, la izquierda  realiza una acción tan importante; por lo tanto, el sol azteca debe realizar una 
crítica constructiva pese a que el PRD impulsó a Moreno Valle a la victoria tras la coalición Compromiso por 
Puebla. Asimismo, reveló que está programando una reunión con su homólogo, Antonio Gali López, para revisar 
el documento que se leerá durante el segundo informe del mandatario estatal. (Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA DIGITAL 

 Habrá murales en unidades habitacionales, bardas y puentes vehiculares 
La Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos, ampliará el programa de creación e Murales Ecológicos en 
la capital poblana con el fin de inhibir la actividad de grafiteros que dañan inmuebles históricos, puentes 

vehiculares, bardas o viviendas de la capital. Es por ello, que a partir del siguiente año este programa se ampliará 
a realizar Murales en bardas de cuatro unidades habitacionales, puentes vehiculares y dos propiedades 
particulares más, así lo anunció el titular de la dependencia, Alejandro Fabre Bandini. Explicó que el ayuntamiento 
lo que hace es solamente identificar y gestionar la ocupación de superficies en las que puedan hacerse obras con 
puntura en aerosol. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104222 
 
 

INTOLERANCIA DIGITAL 

 Ayuntamiento regulariza construcciones irregulares 

En la capital poblana hay por lo menos 5 mil construcciones que fueron edificadas de manera irregular, debido a 

que carecen de los permisos correspondientes o en su caso fueron hechas en lugares prohibidos. Lo anterior, 
representa el 85 por ciento del total que hay en el municipio, sobre todo en el rubro de comercios, extensión de 
viviendas, industrias, bardas, estacionamientos, lotes, entre otros. Ante ello, la secretaría de Desarrollo Urbano y 
Obras Públicas dio a conocer a lo largo del año el programa “Obras en Orden”, a fin de regularizar de manera 
voluntaria las obras particulares, para garantizar la calidad y la seguridad de las mismas. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104217 

  
INTOLERANCIA DIGITAL 

 Quedan por retirar 300 espectaculares irregulares 
En la capital poblana hay todavía 300 espectaculares que no cumplen los requisitos para estar colocados, pues 

carecen de permisos, se encuentran en lugares prohibidos o no cuentan con medidas de seguridad adecuadas. Del 
total, por lo menos el 80 por ciento de espectaculares son los que se encuentran en techos de inmuebles y 
representan un riesgo para la población o en su caso carecen de las licencias vigentes de la actual administración. 

Este tipo de estructuras no son permitidas por el Código Reglamentario del Municipio (Coremun) se tratan de 
empresas que no son de Puebla o en su caso tienen en proceso litigios. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104215 
 
 

INTOLERANCIA DIGITAL 

 Antes de cualquier cambio, el campo debe ser rescatado: CCC 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104222
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104217
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104215
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México no está preparado para una transformación agraria que pudiera trastocar la actual realidad jurídica del 
campo, consideró la Central Campesina Cardenista. Precisó que nuestro país sigue siendo eminentemente agrario 
ya que el 52 por ciento de la superficie del territorio nacional es de carácter rural. Destaca que antes de cualquier 
cambio en la materia, el campo mexicano debe ser rescatado, y si bien es "loable toda intención y propuesta de 

cambio, la base debe ser el consenso social a partir de un riguroso análisis tanto de las causas como de las 
posibles consecuencias". (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104213 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Dotará Comuna de 150 cámaras de vigilancia y alarmas a escuelas 
Debido a los constantes robos y asaltos en las inmediaciones de los centros escolares y escuelas públicas de la 
capital poblana, el ayuntamiento de Puebla iniciará la colocación de 150 alarmas y cámaras de video vigilancia en 
las instituciones de educación básica, conectadas al Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) y al 
Consejo Municipal de Seguridad Escolar. La regidora presidente de la Comisión de Educación del cabildo, 
Alejandra Domínguez Narváez, señaló que el primer paquete de cámaras fue entregado hace unos días, con la 

intención de que inicien su operación en temporada vacacional navideña. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dotara-comuna-de-150-camaras-de-vigilancia-y-alarmas-
a-escuelas_id_18004.html  
 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 El SOAPAP castiga la inversión en obra pública y privilegia el gasto operativo 
El Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap) destinó 79.2 por ciento de sus ingresos 

a cubrir gasto corriente y operativo durante el año 2012, lo que dejó apenas 4.4 por ciento de los recursos para 
ejecución de obra pública, indica el último reporte de “Ingreso y Egresos 2012” correspondiente al mes de 
octubre. El informe permite saber que sólo 37.3 millones de pesos se usaron para inversión pública u obras 
directas que beneficien a los usuarios del servicio de agua potable y alcantarillado, o a ampliar la red de 
distribución del líquido en 2012. (Guadalupe Galvez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-soapap-castiga-la-inversion-en-obra-publica-y-
privilegia-el-gasto-operativo_id_18017.html  
 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 La Margarita será el mercado de juguetes más grande de día de Reyes 
El próximo 6 de enero, la unidad habitacional La Margarita, ubicada al sureste de la capital, se convertirá en el 
mercado de juguetes más grande de la capital, pues el ayuntamiento de Puebla otorgó más de 800 permisos de 
venta para comerciantes informales. El titular de la Secretaría de Gobernación, Pablo Montiel Solana, detalló que 
el mercado de juguetes se ubicará sobre la avenida principal de esta unidad habitacional, en una extensión a un 

kilómetro, con la intención de no afectar la circulación vehicular en esta zona. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-margarita-sera-el-mercado-de-juguetes-mas-grande-
de-dia-de-reyes_id_18003.html  

 
 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Creará Anáhuac dos centros de investigación para impulsar el desarrollo de Puebla 
La Universidad Anáhuac campus Puebla instalará dos nuevos centros de investigación para promover el desarrollo 
tecnológico, empresarial y educativo en el estado de Puebla, afirmó el rector de la institución, José Gerardo Mata 

Temoltzin. El primero estará enfocado al desarrollo de negocios y consultoría empresarial, mientras que el 
segundo será un instituto de investigación pedagógico, el cual pretende instalarse como un centro de formación y 
capacitación docente en la entidad para “devolver el humanismo a la enseñanza”. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/creara-anahuac-dos-centros-de-investigacion-para-
impulsar-el-desarrollo-de-puebla_id_18002.html  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104213
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dotara-comuna-de-150-camaras-de-vigilancia-y-alarmas-a-escuelas_id_18004.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dotara-comuna-de-150-camaras-de-vigilancia-y-alarmas-a-escuelas_id_18004.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-soapap-castiga-la-inversion-en-obra-publica-y-privilegia-el-gasto-operativo_id_18017.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-soapap-castiga-la-inversion-en-obra-publica-y-privilegia-el-gasto-operativo_id_18017.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-margarita-sera-el-mercado-de-juguetes-mas-grande-de-dia-de-reyes_id_18003.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-margarita-sera-el-mercado-de-juguetes-mas-grande-de-dia-de-reyes_id_18003.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/creara-anahuac-dos-centros-de-investigacion-para-impulsar-el-desarrollo-de-puebla_id_18002.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/creara-anahuac-dos-centros-de-investigacion-para-impulsar-el-desarrollo-de-puebla_id_18002.html
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MILENIO  

 Integra el IEE 26 consejos distritales 
Pese a los cuestionamientos de los representantes de partidos políticos, el Consejo General del Instituto Electoral 
del Estado (IEE) aprobó por unanimidad la designación de 312 ciudadanos, de los cuales 156 fungirán como 

consejeros propietarios y 156 como suplentes de los 26 consejos distritales. En sesión especial, Armando 

Guerrero Ramírez, consejero presidente, informó que un total de 2 mil 644 ciudadanos se inscribieron para 
participar como consejeros distritales, pero sólo mil 957 pasaron el filtro. Sin embargo, los consejeros electorales 
no precisaron cuál fue el método que utilizaron para elegir a 312 de los mil 957. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca9be7e211681fe7d18543aaa8cb19b8  
 
MILENIO  

 Compromiso por Puebla podría aliarse con el PAN  
El partido Compromiso por Puebla no descarta formar una alianza para la elección local de 2013; sin embargo, 

para el instituto que dirige Germán Jiménez García lo más importante es conservar su registro ante el Instituto 
Electoral del Estado (IEE). Según Martín Rosas, representante suplente de Compromiso por Puebla,  la decisión de 
formar parte de un convenio de coalición se dará hasta enero de 2013. Sin dar cifras exactas, aseveró que sí 
cuentan con estructura en los 217 municipios del estado, al tiempo que explicó que los 500 mil pesos que el IEE 
entregó este año. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca9be7e211681fe7d18543aaa8cb68f1      
 

 
MILENIO  

 Modelo financiero de cobro para RUTA aún no se define 

A menos de un mes de que entre en operaciones la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), la autoridad 
estatal y la empresa responsable de realizar el cobro a través de tarjetas de prepago, todavía no definen el 
modelo financiero que se aplicará de un pago único al abordar o doble al trasbordar, informó el subsecretario de 
Transportes, Carlos Manuel Zurita García. Sin embargo aseguró que la tarifa anunciada de 7 pesos con 50 
centavos no tendrá modificación, “todavía estamos haciendo ajustes al modelo financiero “no a la tarifa sino una 
variación con respecto al transbordo, estamos viendo cómo se ajusta”. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca9be7e211681fe7d18543aaa8ca715c   
 

 
MILENIO  

 Baja la cifra de infecciones respiratorias agudas en 2012 
En lo que va del año se han registrado en Puebla 993 mil 23 casos de infecciones respiratorias agudas, contrario a 
2011 cuando hubo un millón 9 mil 260 reportes, así como seis casos de influenza estacional, que representan tres 
menos que el año pasado. De acuerdo con el boletín epidemiológico correspondiente a la semana número 49, que 
emite la Secretaría de Salud federal, del total de casos de infecciones respiratorias 431 mil 84 corresponden a 
hombres, mientras que 561 mil 939 a mujeres. El acumulado a nivel nacional es de 24 millones 146 mil 819 

reportes. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca9be7e211681fe7d18543aaa8d0c441  
 
 

 
 
E-CONSULTA 

 Reconoce el PRI trabajo de ex legisladores locales 
El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, sostuvo un encuentro 
con ex diputados del grupo parlamentario priísta de la LVII Legislatura del Congreso del estado, a quienes 
reconoció su liderazgo político y trabajo  en favor de los grandes temas que importan a los poblanos. A nombre 
del Partido Revolucionario Institucional, el líder del tricolor destacó la importancia de contribuir a la unidad y al 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca9be7e211681fe7d18543aaa8cb19b8
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca9be7e211681fe7d18543aaa8cb68f1
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca9be7e211681fe7d18543aaa8ca715c
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca9be7e211681fe7d18543aaa8d0c441
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avance del partido a partir del liderazgo regional que cada uno de los ex diputados mantiene en sus respectivas 
comunidades. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/reconoce-el-pri-trabajo-de-ex-
legisladores-locales 

 
E-CONSULTA 

 Falta Cánovas a sesiones del IEE por enfermedad; niegan renuncia 
El presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, informó que la ausencia del 
consejero Víctor Joaquín Cánovas Moreno atiende a cuestiones de salud y rechazó que vaya a renunciar al cargo 

como se especuló desde que no fue nombrado presidente del órgano comicial. El consejero Cánovas Moreno se 
ausentó de las últimas dos sesiones. Interrogado sobre los motivos, Guerrero Ramírez precisó que el consejero 
fue intervenido quirúrgicamente. “Salió afortunadamente bien. Es un hombre fuerte, trabajador y ha estado al 
pendiente y atento, en la medida que su salud se lo permite”. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/falta-canovas-a-sesiones-del-
iee-por-enfermedad-niegan-renuncia 

 
E-CONSULTA 

 Esperan a más de 100 mil turistas en Puebla por puente 
Del 17 de diciembre al 6 de enero próximo podrían visitar el municipio de Puebla 101 mil 368 personas, de 
acuerdo con la proyección de Datatur, informó el director de la Oficina de Turismo del ayuntamiento, Alejandro 

Cañedo Priesca. En entrevista, el funcionario municipal reportó que con ello se espera una ocupación de más de 
40 mil habitaciones de hotel durante la temporada navideña y de fin de año, con lo cual se podría dar una 

derrama económica de más de 100 millones de pesos tan sólo para el sector servicios. Explicó que Datatur analiza 
la estadística de los últimos 10 años, en cuanto a ocupación hotelera y vuelos nacionales e internacionales, a 
través del aeropuerto de Huejotzingo. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/esperan-a-mas-de-100-mil-
turistas-en-puebla-por-puente 

 
E-CONSULTA 

 Aunque el PRI acusa reparto de cuotas en distritos, no impugnará 
El representante del PRI ante el IEE, José Alarcón Hernández, admitió que la integración de los 26 Consejos 
Distritales fue un reparto de cuotas entre los partidos políticos y por ende, el PRI no impugnará. Después que 

durante la sesión del Consejo General de este domingo el priísta cuestionó cómo se eligieron a los 156 consejeros 
distritales propietarios y los 156 suplentes, en entrevista precisó que no impugnará la integración de los 26 
Consejeros Distritales. Comparó la elección de los consejeros distritales con una obra de teatro en la que algunos 

juegan a favor y elogian y otros cuestionan, pero al final, todos llevan sus cuotas. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/aunque-el-pri-acusa-reparto-de-
cuotas-en-distritos-no-impugnara 

 
E-CONSULTA 

 Puebla tiene un atraso del 54.6% en evaluación de programas sociales 
Puebla registra un retraso del 54.6 por ciento en la implementación de los mecanismos de evaluación de sus 
programas sociales previstos en la legislación vigente en la materia. De acuerdo con un estudio del Coneval, el 

avance en la entidad es del 45.4 por ciento, apenas por arriba de la media nacional de las entidades en la 
adopción de los mecanismos que es de 44.4 por ciento. El reporte Diagnóstico del Avance en Monitoreo y 
Evaluación de las Entidades Federativas 2011, difundido este mes, detalla que el mayor avance se registra en el 
Distrito Federal y el Estado de México, con 80.6 y 68.5 por ciento, respectivamente, y el mayor rezago en Baja 
California Sur y Tlaxcala, con 20.2 y 22.4 por ciento. (Gerardo Rojas González) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/puebla-tiene-un-atraso-del-
546-en-evaluacion-de-programas-sociales 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Educación en Puebla obtendrá 7.7% más de presupuesto en 2013 

El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, informó que concluyó la discusión y aprobación del 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/reconoce-el-pri-trabajo-de-ex-legisladores-locales
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/reconoce-el-pri-trabajo-de-ex-legisladores-locales
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/falta-canovas-a-sesiones-del-iee-por-enfermedad-niegan-renuncia
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/falta-canovas-a-sesiones-del-iee-por-enfermedad-niegan-renuncia
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/esperan-a-mas-de-100-mil-turistas-en-puebla-por-puente
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/esperan-a-mas-de-100-mil-turistas-en-puebla-por-puente
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/aunque-el-pri-acusa-reparto-de-cuotas-en-distritos-no-impugnara
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/aunque-el-pri-acusa-reparto-de-cuotas-en-distritos-no-impugnara
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/puebla-tiene-un-atraso-del-546-en-evaluacion-de-programas-sociales
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/puebla-tiene-un-atraso-del-546-en-evaluacion-de-programas-sociales
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presupuesto de egresos de la federación del 2013, por lo que en el sector educativo Puebla tiene un incremento 
del 7.72 por ciento correspondiente al Fondo de Aportaciones para la Educación Básica (FAEB). En este sentido, 
dijo que Puebla se convierte en la segunda entidad del país con mayor crecimiento, sólo después del Estado de 
México, “vamos a pasar de una aportación de 13 mil 159 millones de pesos a 14 mil 200 millones, un poco más 

de mil millones de crecimiento”. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.m 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Designan a los 156 consejeros distritales para elección de 2013 
Fueron designados 156 consejeros distritales y secretarios para los consejos distritales, que asumirán el cargo 
para ser responsables de organizar las elecciones de julio de 2013. Representantes de partidos políticos y 

consejeros discutieron la selección de los consejeros debido a que no conocieron el procedimiento de idoneidad 
utilizado para hacer las propuestas de los aspirantes que pasaron tres filtros. El Secretario ejecutivo Miguel 
Jiménez defendió la selección de los nuevos consejeros porque en todos se buscó la mejor preparación de todos, 
en tanto el consejero Presidente, Armando Ramírez, señaló que no cabe la especulación ya que se cumplió con 
todos los ordenamientos legales. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.m 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Benefician a 60 familias la Fundación Alianzas 

60 familias tendrán qué cenar esta navidad gracias a los esfuerzos de 50 empresas que se sumaron al proyecto 
de la Fundación Alianzas Rosálicon denominada "Navidad para todos", una asociación civil que busca darle una 
mejor calidad de vida para los que menos tienen. Gabriela Limón Muñoz, directora de la fundación señaló que 
serán 200 personas en total de la colonia Santa María, los que podrán tener una noche buena a las cuales 
también se les capacitó para que supieran como prepararlo. Durante la entrega también se hizo una posada, 

donde se repartió ponche, aguinaldos y se rompieron piñatas. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.m 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Fondo para bicicletas, ignorado en el PEF 2013 
A pesar que desde 2010 la Red Nacional de Ciclismo Urbano propuso e impulsó la creación del “Fondo Federal 
para la Promoción del Transporte Urbano no Motorizado” (FOPROTUNM), y el pasado 14 de diciembre los 

presidentes de las comisiones de Desarrollo Metropolitano, Cambio Climático, Transporte, Infraestructura y Medio 
Ambiente de la Cámara de Diputados apoyaron el proyecto, éste fue ignorado en el Presupuesto de Egresos de la 
Federación (PEF) 2013. Los legisladores presidentes de dichas comisiones ordinarias habían pedido a su homóloga 
de Presupuesto y Hacienda que creara el fondo para desarrollar propuestas de transporte no motorizado en todos 
los municipios urbanos de México. (María Aranzazú Ayala) 
http://periodicodigital.com.m 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Impune la delincuencia; la gente no cree en el MP  
De acuerdo con la directora del área de Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, 
Adriana Báez Sosa, seis de cada 10 delitos cometidos en agravio de los ciudadanos no son denunciados ante las 

instancias correspondientes, por desidia de los afectados o porque no tienen confianza en los encargados de los 
Ministerios Públicos. Por lo anterior, la funcionaria municipal oropuso que se modifiquen los mecanismos de 

denuncia para fomentar en la población la necesidad de hacer sus denuncias contra un delito para dar 
seguimiento a las investigaciones y dar con los responsables. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
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 Por desidia o por falta de confianza no se denuncian delitos: Adriana Báez Sosa 
De acuerdo con la directora del área de Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, 
Adriana Báez Sosa, seis de cada 10 delitos cometidos en agravio de los ciudadanos no son denunciados ante las 
instancias correspondientes por desidia de los afectados o porque no tienen confianza en los encargados de los 

ministerios públicos. Por lo anterior, la funcionaria municipal recomendó en que se tienen que modificar los 
mecanismos de denuncia para fomentar en la población la necesidad de hacer sus denuncias contra un delito para 
dar seguimiento a las investigaciones y dar con los responsables. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/  

 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Emite Protección Civil recomendaciones ante bajas temperaturas 
Ante las bajas temperaturas que se registran en la ciudad de Puebla se incrementarán en Enero y Febrero del 
próximo año, la dirección de Protección Civil Municipal, emitió recomendaciones a la ciudadanía para protegerse 
de las condiciones climatológicas de manera responsable.  Su titular, Gustavo Ariza Salvatori recomendó a las 

personas que viven en casas de cartón o de lámina, sellar puertas y ventanas con papel periódico para originar 
calor al interior de las viviendas, esto con el fin de no hacer uso de anafres que pudieran ocasionar la intoxicación 
por la inhalación de Bióxido de Carbón. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 A Peña Nieto le exige; con Moreno Valle calla 
El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Edgar Salomón Escorza, se pronunció  porque el 

gobierno federal designe a poblanos como delegados de las diferentes dependencias  con la intensión de poder 
eficientar el trabajo del gobierno encabezado por Enrique Peña Nieto. El priista manifestó que  es importante que 
el primer requisito es que sean personas especializadas en el ámbito al que vayan a ser designados, con la 
intensión de que su labor sea la más eficiente. Al decirse respetuoso de las decisiones que tome el Ejecutivo 
federal, dijo que es importante que destaquen que en Puebla hay varios poblanos y poblanas que tienen 
capacidad técnica y oficio político. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 
 

CONT RAPARTE INFORMATIVA 

 PRI debe elegir a los mejores y no solo cubrir cuota de género: Blanca Alcalá 

Con el inicio de las campañas electorales dentro de los partidos políticos, han iniciado con el cabildeo para la 
elección de sus próximos candidatos,  donde por lo menos un porcentaje deberá de estar representado por 
mujeres. Ante esto, la senadora de la República, Blanca Alcalá Ruiz, solicitó a la dirigencia estatal del PRI, no 
escoger por cumplir únicamente con la cuota de género a candidatos que no resulten ganadores. Manifestó que es 
importante que  antes de pensar en sobrepasar la cuota mínima en cuestión de género para las candidaturas, el 

tricolor deberá de pensar en otorgar candidaturas que realmente resulten viables. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Reconoce SMDIF a más de 100 socios estratégicos 
Solo con la participación de ustedes nuestros socios estratégicos fue posible desarrollar programas, proyectos y 

eventos que no contaban con financiamiento propio, es la suma de esfuerzos el camino correcto en la búsqueda 
de acercar beneficios a la población que más lo necesita en nuestro municipio, expresó la Presidenta del Patronato 
del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera al encabezar la entrega de reconocimientos a los 111 socios 

estratégicos que se sumaron a las diferentes iniciativas de este organismo. En su mensaje informó que desde el 
inicio de la actual administración a la fecha se ha trabajado con 111 socios estratégicos. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-SMDIF-a-mas-
de-100-socios-estrategicos&id=39741 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-SMDIF-a-mas-de-100-socios-estrategicos&id=39741
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-SMDIF-a-mas-de-100-socios-estrategicos&id=39741
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RETO DIARIO 

 El ISSSTE da servicio a través de guardias médicas 
El ISSSTE continúa aplicando la vacuna contra la influenza estacional en sus unidades médicas, campaña que dio 
inicio en octubre y continúa vigente, indicó el delegado de esta Institución, Francisco Javier Narro Robles, quien 
resaltó que los servicios médicos se darán de manera normal a través de guardias médicas, con excepción del 

martes 25 de diciembre y del martes primero de enero. Agregó que también habrá personal que atenderá a los 
trabajadores federados en las oficinas delegacionales, por lo que puso a disposición de los mismos el teléfono 
2327987 (con terminaciones 88 y 94) para que puedan obtener mayor información. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-ISSSTE-da-servicio-a-
traves-de-guardias-medicas&id=39742 
 
RETO DIARIO 

 Queda formalmente instalado el Comité Directivo Estatal del PAN en Puebla 2012-2015 
Este viernes se llevó a cabo la instalación del CDE del PAN en Puebla, correspondiente al periodo 2012-2015, 
encabezado por el presidente, Rafael Micalco Méndez, en su primera Sesión Ordinaria, para dar cumplimiento a lo 

establecido en el artículo 28 de los Órganos Estatales y Municipales del partido. Ante la presencia de todos los 
miembros del Comité, Micalco Méndez, presentó el plan de trabajo que llevará a cabo durante su gestión al frente 
del PAN Puebla, teniendo como misión la de ser un equipo que genera acuerdos, motivado por una amplia 
vocación y espíritu de servicio, determinado a devolver la confianza al interior de nuestro Partido, dando pasos 
firmes y decididos hacia el bien común. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Queda-formalmente-

instalado-el-Comite-Directivo-Estatal-del-PAN-en-Puebla-2012-2015&id=39730 

 
 
 

  
 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Un Cuento de Navidad (Nosotros los Pobres) 

Siempre quise ser Jairziñho, Beckenbauer, Magdaleno Mercado. 
Por eso cada 24 de diciembre le pedía a Santa Claus un futbolito de imanes como el que tenía mi primo Agustín, 
“El Güero”, que vivía en la exclusivísima colonia Jardín Balbuena. 

Nosotros no. 
Nosotros vivíamos en la colonia Lorenzo Boturini, a unos pasos del Parque del Obrero. 
Era la Ciudad de México de los años sesenta-setenta, una ciudad capturada por Vicente Saldívar y su novia Malú 
Reyes, y por la voz de Ángel Fernández, cronista insustituible cuando de narrar partidos de futbol se trataba. 
Primero aposté por Santa Claus, pero me falló. 
En lugar de futbolito me traía ropa: camisetas Zaga, calzones Ramírez, calcetines Fittippaldhii. 
Entonces me refugiéen Los Reyes Magos. 

Nuevo fracaso. 
El trío no transportaba futbolitos de imanes, sino artefactos rupestres que carecían del glamour soñado. 
Perseveré muchas veces. 

Fallé en todas. 
A la sombra de nuestros días de campo en Chapultepec (2 horas de ida, 2 de regreso, en camiones de 30 
centavos), entendí que nunca tendría en mis manos un futbolito como el que quería. 
Para entonces ya perseveraba en uno más casero: infinitamente rupestre, tanto que me avergonzaba exhibirlo. 

Un futbolito hecho de recortes de periódicos y mucha, sobrada, imaginación. 
La historia es ésta: 
Todos los días, inevitablemente, mi papá llevaba a la casa el diario deportivo “ESTO”. 
En cuanto llegaba a mis manos lo leía de un tirón y pasaba a recortar las figuras de los futbolistas en plena 

COLUMNAS 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-ISSSTE-da-servicio-a-traves-de-guardias-medicas&id=39742
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-ISSSTE-da-servicio-a-traves-de-guardias-medicas&id=39742
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Queda-formalmente-instalado-el-Comite-Directivo-Estatal-del-PAN-en-Puebla-2012-2015&id=39730
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Queda-formalmente-instalado-el-Comite-Directivo-Estatal-del-PAN-en-Puebla-2012-2015&id=39730
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acción de juego. 
Con paciencia envidiable armé las dieciséis selecciones que participarían en el Mundial de Futbol México 70. 
Una mesa de centro —larga y modernista—de mi mamá sirvió como improvisada cancha. 
Sin el menor pudor, con un cuchillo cebollero tracéel área chica, el área grande y la media cancha. 

La pelota la hice con una mezcla de papel y resistol. 
A partir de ese día inicié lo que sería mi propio mundial de futbol. 
En el mejor estilo de Ángel Fernández, eso creo, narré todos los partidos. 
Y eso incluía 90 minutos de juego y 15 de descanso. 
La sesión incluía entrevistas, análisis, estadísticas y hasta comerciales. 

El edificio en el que vivíamos era una especie de caja de resonancia, por lo que mis narraciones las escuchaba 

todo mundo. 
Mi mamá y mi papá eran los portadores de las buenas noticias: “Doña Mary y don Chucho dicen que les gusta 
mucho cómo narras los partidos”. 
A ese juego rupestre le debo mi buena memoria y cierta capacidad para hacer crónica periodística. 
Y es que me sabía de memoria los nombre de todos los jugadores del mundial México 70. 
Tenía trece años cuando ocurrió mi cuento de Navidad. 
Hoy agradezco a no sé quién que el futbolito de imanes jamás haya llegado. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4816 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
:Que el cambio de administración federal retrasó el financiamiento dirigido a la integración del Atlas Interactivo 
de Riesgos, por lo que el plazo de entrega, previsto para enero próximo, se tendrá que posponer sin fecha 
tentativa, ya que será a inicios de 2013 cuando se comience apenas con la conformación del proyecto. 
Este atlas servirá al estado para definir las zonas de riesgo y vulnerabilidad, evitando así catástrofes mayores, 

no obstante, el recurso otorgado por la federación es sumamente necesario, al aportar dos terceras partes del 
proyecto. 
:Que alguien debería avisarle a la presidenta del DIF municipal, Liliana Ortiz de Rivera, la falta de criterio que 
tienen algunos de los trabajadores de la Ciudad Mágica para facilitarles el trabajo a los reporteros gráficos; 
ayer mismo impidieron a un fotógrafo de esta casa editorial retratar el tobogán que se supone es la máxima 
atracción de este proyecto navideño. 

:Que derivado de los adeudos que enfrentan las juntas auxiliares sobre el pago del servicio de energía 
eléctrica, el ayuntamiento de San Martín Texmelucan organizó una reunión entre presidentes auxiliares y 
directivos de la Comisión Federal de Electricidad, para resolver dudas sobre el cobro del alumbrado público y 

los mecanismos para disminuir costos. 
:Que luego de un corto periodo de descanso que inició este domingo, el presidente de la República, Enrique 
Peña Nieto, retomará sus actividades el próximo miércoles 26 de diciembre, en la ciudad de Tlaxcala, con la 
entrega de apoyos en zonas marginadas. 

:Que la Secretaría General de Gobierno realizará un libro resultado de las mesas de trabajo que se 
desarrollaron en el segundo Encuentro Internacional de Sabiduría Ancestral “Fuego Nuevo” con sede en 
Cantona, el cual incluirá temas como educación, medicina, ciencia, arte y sabiduría. 
:Que por ser día de asueto, este martes 25 de diciembre no saldrá la publicación de Milenio Diario. Se 
retomarán actividades para que pueda recibir el diario impreso a partir del miércoles 26 de diciembre. 
Agradecemos su comprensión y felices fiestas. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167987 

 

 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Eukid. Confianza y lealtad  
A propósito del nombramiento de Eukid Castañón como subsecretario de Gobernación, recordé lo que hace casi 
dos años escribí (25 de enero del 2010). 
"Para aquellos quienes piensan que la incorporación de Eukid al comité nacional del Partido Convergencia, es un 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4816
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167987


 

Síntesis Ejecutiva Matutina 
 

 

 
 

 

 

 12 

mensaje de que no tendrá influencia en el gobierno de Rafael Moreno Valle, debo decirles que andan con la 
brújula descompuesta. Por el contrario, es un operador de confianza, de extrema confianza del gobernador de 
Puebla. 
También algunos piensan que la exclusión de Eukid del gabinete de Moreno Valle es una exclusión del gabinete y 

el equipo. No, nada más falso. El personaje de este día, es un operador de extrema confianza, insisto. Lo que 
pasa es que no necesariamente se debe estar en la nómina del gobierno estatal para ser del equipo de un 
gobernador". 
Por aquellos días, alguien quiso que nuestro personaje perdiera confianza del gobernador, lo que desde luego no 
logró. Y es que se dedicaron a darle golpes en la prensa para descarrilarlo y sacarlo del equipo del mandatario. 

Ahora bien Eukid es un eficiente operador político de Rafael Moreno Valle y lo ha demostrado. En reconocimiento 

a su trabajo, dedicación y sobretodo lealtad, es que es nombrado subsecretario. 
Ahora bien, hace unos dos meses, escribí sobre Eukid y su llegada a la secretaría General de Gobierno. Pero esa 
es otra historia. 
El Verdugo 
Perdón por ser de aquellos columnistas que presumen lo que escriben, pero la verdad es que no hay 
equivocación en las predicciones. El Verdugo dice: ser certero no quita la humildad. 
 http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

Para las zonas urbanas, un futuro atroz 
La irremediable urbanización de México, en la que Puebla junto con el estado de Tlaxcala estamos inmersos, 

esta generando una serie de conflictos que no solo se resuelven con obras, que son importantes, sino con una 
serie de políticas publicas que le den solución a sus conflictos a mediano y largo plazo, aunque estos existen ya. 
El reportero Andro Aguilar publico ayer en el suplemento Enfoque de Reforma una investigación que revela 
mucho de lo que suponemos quienes vivimos en las zonas urbanas con el mayor crecimiento de las décadas 
recientes en el país pero ahora con más datos es todo un grito de alerta 
Para empezar “ocho de cada 10 mexicanos viven en zonas urbanas y seis de cada 10 habita en una zona 
metropolitana. En 50 años, la población que vive en ciudades se triplicó y hoy enfrenta severos problemas de 

movilidad, vivienda, inseguridad, pobreza, falta de suministro de agua y de gobernabilidad, entre otros. Casi 64 
millones de mexicanos (el 56.8 por ciento de la población total según el censo de 2010 del INEGI) habitan en 
zonas metropolitanas que abarcan 367 municipios”. 
Explica en su amplio trabajo periodístico que la investigación Delimitación de las Zonas Metropolitanas en México 
2010, basado en el censo del INEGI, “arrojó que en el país existen 29 zonas metropolitanas de 100 mil a 499 

mil habitantes; 19 donde habitan más de 500 mil y menos de un millón de personas; 10 metrópolis que superan 
el millón de habitantes pero no rebasan los 5 millones, y una megaciudad, el Valle de México, superior a los 20 

millones y que es la quinta ciudad más grande en el mundo”. 
Agrega que el informe “Estado de las ciudades en México 2011”, elaborado por ONU-Hábitat en coordinación con 
la Secretaria de Desarrollo Social pronostica que el mayor crecimiento de la población se dará en las ciudades 
intermedias mexicanas, por lo que en 2030 tendremos 20 ciudades con más de un millón de habitantes. 
Las metrópolis que hoy superan el millón son: Guadalajara, Monterrey, Puebla-Tlaxcala, Toluca, Tijuana, León, 
Juárez, La Laguna, Querétaro y San Luis Potosí. Las zonas metropolitanas más importantes por el número de 

habitantes y su aportación a la economía son el Valle de México, Guadalajara, Monterrey, Puebla-Tlaxcala, 
Toluca, Tijuana, León, Ciudad Juárez, La Laguna, Querétaro y San Luis Potosí. 
Los especialistas están urgiendo a frenar el boom urbano, que es insostenible en términos territoriales, 
ambientales y de equidad social. “De acuerdo con la Conapo, en los primeros programas de política pública en 
los años setenta ya se vislumbraba una preocupación por la falta de ordenamiento en el desarrollo urbano. 

Posteriormente se acentuó la necesidad de otorgarle sustentabilidad a esas políticas públicas y en el último 
periodo se identificó la necesidad de reducir la pobreza de la población urbana”. 

Esa es la realidad que enfrentamos hoy y que nuestros hijos y nietos sufrirán. En estos tiempos de descanso y 
reflexión no dejemos que las fiestas nos impidan pensar en como actuaremos ante esta realidad que amenaza 
con ser conflictiva y generar mas problemas de los que hoy padecemos. Mañana, mas sobre el tema tratando 
precisamente los temas delicados que hoy deben atenderse ya. 
Por lo pronto, los mejores deseos y que vivan una Feliz Navidad. 
http://www.ngpuebla.com/node/46388#.UNg2W-SORJE 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.ngpuebla.com/node/46388#.UNg2W-SORJE
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(Angelopolitanas) 
 
¿A qué acuerdo navideño llegaron los panistas Pablo Rodríguez Regordosa y Ana Teresa Aranda que coinciden 

ahora en estrategia y objetivos? 
En la última semana, en todo encuentro político que han sostenido –en especial con bases panistas- sale a 
relucir su discurso en contra del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, aspirante a ser el próximo 
presidente municipal de Puebla, donde usan los mismos argumentos y a veces las mismas palabras. 
Al interior de Acción Nacional se están plegando las distintas fuerzas en dos grupos: el de los morenovallistas y 

el del Yunque, aunque este tiene una subdivisión porque por un lado hay todavía quienes impulsan a Franco 

Rodríguez y abiertamente ya se subió a la contienda interna su primo Pablo, sabemos ahora que con el respaldo 
de la viuda de don Luis Orea. 
Están a grado tal preocupados, irritados e intensos, que se dicen amenazados no solo con perder las elecciones 
sino el partido y eso: “no lo vamos a permitir” gritan a voz en cuellos, por lo que la candidatura debe ser para 
un panista de viejo cuño. 
Ellos que dieron origen al neopanismo en los 80, son ahora los viejos panistas o el oldpanismo y a toda costa 
intentarán nominar a la presidencia municipal a un Rodríguez, así les vaya la vida –política- en juego. 

El espíritu Navideño no los inunda, solo llegaron a acuerdos de corto plazo, que Dios nos agarre confesados. 
Sólo que no se hagan muchas ilusiones porque que si prospera la coalición PAN-PRD, los perredistas van a exigir 
-por los últimos resultados electorales en el municipio capital, las presidenciales de julio pasado, donde 
consiguieron la votación más alta y los panistas fueron terceros- el derecho de poner al candidato a la alcaldía. 
Eric Cotoñeto, líder del PRD en la entidad, estimó que no permitirán que los panistas decidan al 100 por ciento 
quien podría ser el candidato a la presidencia municipal de Puebla, debido a que ellos cuentan con aspirantes 

con buen perfil, su carta más fuerte es Antonio Gali Fayad. 

Exigen equidad a los partidos de la coalición, para la inclusión de los personajes interesados con el objetivo de 
lograr que sea un candidato viable, recordó que en 2010 el  PAN puso al presidente. 
“En la capital vamos a ser muy cuidadosos con el tema; creemos que en esta ocasión, si hay una coalición con 
el PAN, podemos decidir el candidato junto con los demás partidos que vayan a coaligarse”, advirtió y si les 
quieren imponer se van, al fin que las puertas de una coalición de la izquierda sigue abierta y ellos tienen una 
votación que no pueden ignorar ni panistas ni priistas. 

Se escucha como tronaron los cohetes de las posadas cacahuateras y solo hasta hoy es la acostada. 
No es el día aún de los Santos Inocentes pero no faltan quienes nos quieren jugar la broma, por ejemplo el 
representante suplente de Compromiso por Puebla ante el Instituto Electoral del Estado, Martín Rosas, dijo ayer 
que analizan la posibilidad de ser parte de una coalición pero estudian su con Acción Nacional o con el 
Revolucionario Institucional para contender en el proceso electoral de 2013.  
Se nota que de política poco saben, los propietarios no van a sesiones importantes como las de ayer y mandan a 

quien tienen a la mano como es el señor Rosas que será hasta enero cuando fijen su postura, la que está más 

que definida desde que les dieron su registro. 
Insistió el representante del nuevo partido en la posibilidad de contender con el PRI. Aja, allá ellos si insisten en 
jugar a la política, aun falta para el Día de los Inocentes. 
Para todos nuestros lectores, si los hay en estos días de ajetreo y fiesta, los mejores deseos de que sea la de 
hoy una Nochebuena inolvidable y mañana una Feliz Navidad. Salud. 
http://www.ngpuebla.com/node/46389#.UNg2ouSORJE 

 
 

 
 
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El CECA tendría algún recorte de presupuesto; anuncia su titular. 
 Detienen  a un ladrón en San Sebastian de Aparicio en posesión de un vehículo robado. 

TEASSERS 

http://www.ngpuebla.com/node/46389#.UNg2ouSORJE
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 En Villa Lázaro Cárdenas reportan el robo violento de un vehiculo. 
 El alcalde de Coxcatlán señala que el 40% de la caña de Calipan podría irse nuevamente a Veracruz; pese 

a que ya se habían resuelto los problemas con la CNC ahora nuevamente están amenazando con llevarse 
nuevamente este producto.    

 En Tehuacan registran un déficit del 20% de agua para consumo humano. 
 Avanza el reencarpetamiento y obras pluviales en el rescate del Cuexcomate. 
 Un éxito rotundo la Posada de 5 Radio en la Ciudad Mágica la tarde del sábado en el Paseo Bravo. 
 Gobernadores de todo el país están invitados a escuchar el 2do Informe del ejecutivo estatal, Rafael 

Moreno Valle, que se encuentra ya, en plena preparación. Va a ver un operativo de seguridad importante 

porque se esta invitando también al gobierno de la República, concretamente al Presidente. 

 Monseñor Víctor Sánchez Espinosa, exhorta a poblanos a celebrar cristianamente esta Navidad. También 
en estas fechas, llamó a los contendientes políticos a actuar con respeto y calidad el próximo año2013 
donde habrá un proceso electoral intenso.  

 Protección Civil emite recomendaciones ante las bajas temperaturas como las que se sufren en estos 
momentos en gran parte del centro del país.  

 Una mujer provoca un accidente al ir discutiendo al salir de una boda. 
 Detienen municipales a un cadenero en el Barrio de El Alto.   

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 El secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla hizo un llamado a la población a tener precaución y 
mantener medidas de seguridad durante estas fiestas para evitar incidentes. 

 Le diremos también que Puebla se prepara para recibir a vacacionistas esto informó el secretario de 
turismo, quien indica que entre 2011 y 2012 se han invertido un total de 20 mdp en campañas y programas 
de capacitación y competitividad turística.  

 Durante la temporada vacacional de fin de año en el municipio de Puebla se esperan alrededor de 101 mil 
visitantes nacionales y extranjeros según el secretario de turismo municipal, Alejandro Cañedo.  

 Protección Civil municipal intensifica los operativos para decomisar la pirotecnia, principalmente en 
mercados a fin de retirarlos de la venta y evitar incidentes.  

 El servicio de recolección de basura se suspenderá en el municipio de Puebla el 25 de diciembre y el 1º de 
enero, esto lo informó la secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos del Ayuntamiento. Si no van a 
recoger la basura, pues no la saque.  

 Las delegaciones estatales del ISSSTE y del Seguro Social informa que continuarán los servicios médicos de 

emergencia y hospitalización.  
 Las autoridades municipales tiene que reforzar los operativos de supervisión en las calles del primer cuadro 

de la ciudad esto para evitar la presencia de comerciantes informales y toreros que afectan las ventas de 
los comercios establecidos. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Incremento en el costo de la cena de navidad, con respecto al periodo anterior, así lo estimó el presidente 
del sector de alimentos y bebidas de la Canacintra, Carlos Salcedo Alatriste.  

 Por su parte el director de la asociación de restaurantes y prestadores de servicios, Felipe Mendoza Torres, 
consideró que habrá un repunte de al menos 20% en las ventas durante ésta temporada y debido a los 

banquetes especiales en las cenas de navidad que se preparan en diversos establecimientos hay gente que 

prefiere comprar la cena, lo que beneficia al sector restaurantero.   
 Para este 24 de diciembre la iglesia católica que aglutina al 88% de la población en todo el estado 

intensifica sus actividades para festejar el nacimiento de Jesús.   
 La ciudad Mágica del ayuntamiento de Puebla, se ha convertido en uno de los espacios favoritos de la 

gente para disfrutar de ésta temporada decembrina. Más de 57 mil poblanos han visitado el Paseo Bravo, 
a la fecha se han repartido más de 3 mil 950 aguinaldos.  
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 A pesar de la entrada del mercado ilegal, la industria en el país espera un crecimiento de más del 10% en 
las ventas de navidad y también el próximo 6 de enero esto lo dijo  el líder del sector Luis Gerardo Inman, 
dijo que hay que consumir lo hecho en el país.  

 Más de diez mil visitas reciben en día de Noche Buena y Navidad en el Cereso de San Miguel, conviven con 

los internos hombre y mujeres con quienes comparten pues algunos momentos de la cena, por desgracia 
en estas fechas, por la gran cantidad de gente, algunos aprovechan para pasar sustancias e incluso armas, 
esto lo reconoció Ardelio Vargas, secretario de SSP.  

 Más de 2 mil personas de 52 países acudieron al segundo encuentro internacional de Sabiduría Ancestral, 
Fuego Nuevo que se realizó en Cantona, el evento concluyó con una meditación masiva en San Pedro 

Cholula, informó la SGG, un evento importante relacionado con el 21 de diciembre en donde hablan los 

especialistas de un cambio de era de crecimiento.  
 Todos loa derechohabientes del IMSS, los días 25 de diciembre y 1º de enero mantendrá abiertos los 

servicios médicos de emergencia y de hospitalización para la población derechohabiente que lo requiera.  
 Más de 19 mdp en premios entregó el Sorteo BUAP.  
 Personal de policía de Acatlán de Osorio se quedaron sin el pago de aguinaldo, en Chietla el alcalde 

comentó tener muchos gastos y deudas con proveedores y se comprometió a pagar a mediados de enero.  
 Mientras que en Acatlán señalaron que se robaron la nómina de 200 mil pesos referente al pago de 

aguinaldos y no se sabe para cuando tendrán esta prestación.  
 Para el próximo año el sector de salud estatal promoverá la certificación de nosocomios certificados en el 

interior del estado entre los que se encuentran el de Izúcar y el de Tecamachalco, esto lo dijo Jorge 
Aguilar Chedraui, titular de la SSA.    

 Iniciará la integración de atlas de riesgo virtual de todo el estado que incorpora las proyecciones de 
peligros o zonas de riesgo naturales y sus posibles panoramas eso lo dijo Fernando Manzanilla, SGG.  

 En el presente año el SEDIF cuadruplicó su meta en la dignificación de desayunadores escolares, y logró la 

apertura de 52 nuevos centros en los que se darán atención a más de 61 mil beneficiarios.  
 El consejo del IEE aprobó la designación de 156 consejeros distritales que asumirán el cargo en el proceso 

electoral del 2013, este miércoles se publicará la lista a través de la página web del instituto electoral y en 
los medios de comunicación.  

 El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa pidió respeto pero sobre todo paz durante las campañas y 
las elecciones que se realizarán el próximo año.  

 El presidente de la junta de gobierno en el Congreso del estado, Edgar Salomón se pronunció porque el 
gobierno federal designe a poblanos como delegados de diferentes dependencias.  

 La senadora de la República, Blanca Alcalá, solicitó a la dirigencia estatal del PRI a no escoger, únicamente 
por cumplir con la cuota de género a candidatos que no resulten ganadores y hace esta petición con el 
objetivo de poder triunfar en las elecciones del próximo año. 

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 Este día habrá servicio de transporte público hasta las 22 horas y mañana sólo circulará sólo la mitad de 

las unidades. 

 25 de diciembre y 1º de enero estarán trabajando todos los servicios médicos del sector público.  
 Las vialidades en las que se registran mayor número de accidentes son el Periférico Ecológico, la vía 

Atlixcáyotl, la Recta a Cholula, Forjadores y la carretera federal a Tehuacan, informó Alejandro Estupiña, 
subcoordinador de Socorros de la Cruz Roja, habrá campaña de seguridad vial.  

 Entre hoy y mañana quedará concluidos los trabajos del bulevar 5 de Mayo, la obra completa se 
inaugurará antes de fin de mes, indicó Antonio Gali, secretario de Infraestructura.   

 Puebla vive circunstancias ideales en materia de seguridad y economía, consideró Luis Ernesto Derbez, 

rector de la UDLAP. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 En el mes de enero se entregarán prerrogativas a los ocho partidos políticos que participarán en la elección 
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del 2013 y que en total se repartirán en promedio 100 millones de pesos. Así lo dio a conocer este fin de 
semana el presidente consejero del Instituto Estatal Electoral, Armando Guerrero Ramírez. (sic) 

 El presidente de Coparmex en Puebla Carlos Montiel Solana informó que el organismo empresarial vigilará 
con 350 observadores electorales para la jornada electoral del 2013, ya que están interesados en apoyar y 

contribuir a la transparencia de los comicios; también dijo que se reunirán con los que resulten candidatos 
a la alcaldía poblana. 

 El Arzobispo de Puebla Víctor Sánchez Espinosa pidió a los partidos políticos realizar elecciones 
transparentes y en paz en la entidad poblana para el 2013. 

 Esta mañana se darán a conocer los detalles  de la macroposada que este fin de semana realizo el PANAL, 

en donde su presidente Gerardo Islas Maldonado desestimo que los partidos en el poder vayan a ser 

determinantes para ganar la contienda en el 2013, pues afirmo que en los comicios del próximo año en el 
estado de Puebla será determinante  la participación de los ciudadanos, y con ello no tendrá nada que ver 
que el PRI este gobernando a nivel federación. 

 El encargado de despacho de la Procuraduría Federal del Consumidor en Puebla Zac Hi García anunció que 
con motivo de fiestas decembrinas revisaran que restaurantes y negocios  dedicados a la venta de alcohol 
no vendan dicho producto alterado. Agrego que tomaran muestra de bebidas alcohólicas y retiraran del 
mercado aquellas que no cumplan con las normas ya establecidas.   

 El CERI del municipio de Puebla activo este fin de semana el operativo de seguridad y videovigilancia en el 
municipio de Puebla; así lo informó el director de esta dependencia Eduardo Vázquez Rossainz. 

 El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, invito a no manejar en estado de ebriedad 
durante estas fechas decembrinas, ya que estas son las principales causas que generan un alto número de 
accidentes viales en esta temporada de fin de año. 

 La dirección de Desarrollo Urbano del municipio de Puebla anuncio que el servicio de recolección de basura 

se vera suspendido para este 25 de diciembre debido a las fiestas de navidad y noche buena; indico su 

titular Alejandro Fabre Bandini, quien informño que se reanudara para el día 26 de diciembre de manera 
normal.  

 El  representante de la Grey Católica en Puebla, Víctor Sánchez Espinosa exhortó a los poblanos a celebrar 
la Navidad con unidad y con fé en Jesús, 

 La presidenta del DIF municipal, Liliana Ortiz de Rivera informó que más de 57 mil poblanos han disfrutado  
las actividades y atractivos que esta ofreciendo la Ciudad Mágica en el Paseo. 

 El Ayuntamiento de San Andrés Cholula anuncio la instalación de un paquete de 25 cámaras de 
videovigilancia y al respecto el presidente municpal Miguel Ángel Huepa informó que la colocación 
empezará a partir del mes de enero e incluye también la zona limítrofe. 

 El presidente del CCE Francisco Rodríguez pidió a las autoridades estatales y municipales seguir con la 
depuración de las corporaciones policiacas para dar de baja a los malos elementos y disminuir los indices 
de delincuencia en la entidad poblana. 

 La tarde noche de este sábado una turba de personas enardecida, trató de linchar a dos presuntos 

ladrones, pues se percataron que habían asaltado a dos personas en el municipio de Acatzingo. La 
movilización se registró en la zona de la Ex Hacienda de Apipilulco del municipio de Acatzingo. Debido a las 
diversas lesiones que les propinaron los pobladores, los presuntos ladrones fueron trasladados al Hospital 
General de Tepeaca. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Este fin de semana la temperatura descendió hasta cero grados centígrados en las regiones más altas del 
estado de acuerdo con especialistas este invierno será de los más crudos del los últimos 30 años.  

 Salen vacacionistas del estado en la caseta de cobros de Amozoc se instalaron dos módulos de pago 

adicionales para agilizar a los automovilistas que se dirigían hacia Veracruz y Oaxaca.  
 En esta navidad algunas familias se enfrentan  a la difícil situación económica, festejarán la fecha con lo 

poco que tienen.  
 En el parque Ecológico se organizó una jornada de limpieza se trata de uno de los pulmones más grandes 

de la ciudad que comprende 58 hectáreas por lo que su mantenimiento requiere de la ayuda de todos.  
 Este fin de semana miles de familias poblanas abarrotaron la Ciudad Mágica instalada den el Paseo Bravo, 

a la fecha se calcula que ha sido visitada por más 75 mil personas.  
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J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Esta noche es noche buena le decimos cuanto cuestan los alimentos para preparar la cena que compartirá 
con su familia.  

 Miles de personas reciben la llegada de la primavera cósmica en Cholula.  
 Lo llevamos a Axutla un municipio que aseguran que es un pueblo fantasma a causa de la migración.  

 Un poblano intentará cruzar nadando el canal de la mancha para ayudar a pequeños enfermos de cáncer. 

 

 


